



La **Lettre** des Usagers de Carré d'Art, décembre 2023-no 88

■ **Conférences** ■ **Expositions** ■ **Visites** ■ **Initiatives** ■ **Club Lecture**

En Colombie avec Juan Gabriel Vazquez au Club lecture du 16 décembre

Juan Gabriel Vazquez est né en 1973 à Bogota, mais a vécu surtout en Europe (France, Belgique, Espagne). Il a commencé à écrire en 1997. Spécialiste de l'écrivain polonais Joseph Conrad, il publie en 2011 le roman , *Le bruit des choses qui tombent* (*Seuil*), bientôt largement traduit. Dans ce roman, construit comme une enquête, un professeur de droit, blessé lui aussi dans l'attentat où son mystérieux ami a trouvé la mort, entreprend de comprendre la raison de cet assassinat. Se déroulant sur plusieurs périodes, ce roman permet d'approcher la situation très particulière de la Colombie, gangrenée par le trafic de drogue.

Notre prochaine visite : l'exposition Claude Viallat

Cette visite **guidée** est programmée pour le mardi 5 décembre 14 h. et le musée nous fait l'honneur de nous inviter. Rendez-vous à l'accueil du Musée, 1er étage. Une belle occasion de découvrir cette vaste présentation des derniers travaux de cet artiste nîmois. Prière de s'inscrire préalablement à l'adresse mail : au2@carredart.org

Le groupe de lecture à voix haute a démarré

Il a déjà tenu deux réunions qui ont permis d'organiser les travaux et ont donné satisfaction. Rappelons que chacun choisit librement son texte à lire (maximum 15-20 minutes de lecture). Vous pouvez venir écouter. La prochaine réunion a été fixée au vendredi 12 janvier à 10 h30.

Une date à retenir : Samedi 3 février 2024 à 16 h.

Le samedi 3 février nous invitons Manuella Parra pour une conférence-spectacle sur le thème de l'exil. C'est la première étape de notre collaboration avec la Médiathèque Carré d'art pour proposer un ensemble d'animations sur ce thème. Ce projet est suivi par le groupe de travail « Exils » qui s'est constitué au sein de l'association.

Une autre date à retenir : Assemblée générale de l'Association des usagers de Carré d'art

Elle aura lieu le 20 janvier à 10h30, dans le petit auditorium

Que devient la Médiathèque Marc Bernard ?

Notre bureau a exprimé sa vive préoccupation devant la prolongation de la fermeture de la Bibliothèque Marc Bernard, instrument essentiel de la culture dans ce quartier. Les solutions adoptées pour remédier à cette fermeture ne peuvent en aucun cas remplacer cette bibliothèque.

Sortir aux environs de Nîmes

L'hôtel de Caumont à Aix présente jusqu'au 24 mars 2024 une exposition Mucha . Né en 1860 en Moravie, Alfons Mucha vint à Paris et se spécialisa d'abord dans l'affiche. Ses compositions, avec leurs lignes fluides et leurs couleurs pastel, l'appui de Sarah Bernhardt lui assurèrent une grande célébrité et en firent une figure phare de *l'art nouveau* L'exposition offre 120 oeuvres issues de la collection de la famille de Mucha .